
 
 

A C T A    N.º 130 (22/09/2022) 
 

REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE 
ELECTRÓNICA, TECNOLOGÍA DE COMPUTADORAS Y PROYECTOS DE LA 
UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CARTAGENA 
 
Siendo las 13:00 horas del jueves 22 de septiembre de 2022 se reúne de forma presencial en la 
Sala de Juntas del Departamento y a través de la plataforma TEAMs en sesión ordinaria el 
Consejo del Departamento de Electrónica, Tecnología de Computadoras y Proyectos de la 
Universidad Politécnica de Cartagena, para tratar los asuntos referidos en el siguiente  
 
Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMS. 
2. Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones: CdD (30/06/2022) y CP 

(4/07/2022). 
3. Informe del director. 
4. Estado de cuentas del Departamento a fecha de 14/09/2022. 
5. Aprobación, si procede, del ajuste del POD en función del número real de estudiantes 

matriculados en el curso 2022/23. 
6. Asuntos de trámite. 

- Aprobación, si procede, de solicitudes de becas-colaboración/formación en 
Centros Departamentos y Servicios Universitarios 2022/23. 

7. Ruegos y preguntas. 
 
 
 
 

ASISTENTES: 
 

Beltrán Martínez, Mª Victoria 
Doménech Asensi, Ginés 
Garcerán Hernández, Vicente 
García Calvo, Carlos Joaquín 
García Cáscales, Mª del Socorro 
López Alcantud, José Alejandro 
López Pastor José Antonio 
Martínez Álvarez, José Javier 
Mateu Erviti, María Carmen 
Nieto Morote, Ana Mª 
Martínez-Cabeza de Vaca Alajarín, Juan 
Rey Boué, Alexis B 
Santa Lozano, José 
Villegas Obregón, Ángel Eduardo 
Turpín García, Julio 
 
 
 
 
 
 
 
 

EXCUSAN SU AUSENCIA: 
 

Delgado Calín, Ginés 
Ferrández Vicente, José Manuel 
Garrigós Guerrero, Fco. Javier 
Hinojosa Jiménez, Juan 
Martínez Abarca Rubio, Carlos 
Martínez Viviente, Félix L. 
Ruiz Merino, Ramón 
Sánchez Alonso, Manuel 
Toledo Moreo, Francisco Javier 
Toledo Moreo, Rafael 
Urbina Yeregui, Antonio 
Villó Pérez, Isidro 
 
 
 
 



 
 

 
1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs. 

 
Se propone la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs y que quede almacenada en el 

Equipo del Consejo de Departamento. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 

2. Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones: CdD (30/06/2022) y CP 
(4/07/2022). 
 
Se revisan las Actas de las sesiones CdD (30/06/2022) y CP (4/07/2022). 
 
Las Actas se aprueban sin modificaciones. 
 

3. Informe del director. 
 
El director informa sobre los siguientes temas: 
 
Sobre la convocatoria de plazas de transformación de profesores de sustitución a profesores 

asociados, BORM el 10/09/2022. Se ha informado a los profesores de que el plazo para 
presentar solicitudes es hasta el 3 de octubre.  

 
Sobre la Comisión de Servicio del profesor Antonio Urbina en la Universidad de Navarra, 

se informa de que ha sido aprobada por la Junta de Centro, la Comisión de profesorado y por 
Rectorado. La duración prevista será de un curso académico y podrá prorrogarse a solicitud del 
interesado. 

 
Se informa de que las cinco plazas de Ramón y Cajal solicitadas por el Departamento 

fueron aprobadas por la Universidad y publicadas en BOE, se encuentran en fase de 
presentación de solicitudes. Probablemente, la adjudicación no se hará hasta finales de 
diciembre. 

 
Respecto a la modificación del calendario académico oficial 2022/23. El día 3 de octubre se 

declara festivo por celebrarse el Acto de Apertura del Curso. 
 
Respecto al reglamento de evaluación. Se informa de una nueva modificación que afecta a 

los artículos 16, 17, 18 y 22 del reglamento, supone algunos cambios en la evaluación curricular 
y determinados plazos, también se declara como inhábil el mes de agosto. 

 
    

4. Estado de cuentas del Departamento a fecha de 14/09/2022. 
 
El director muestra el estado de cuentas a fecha 16/09/2022. Se recuerda el compromiso 

plurianual del Departamento de renovar los equipos y el material informático de los 
laboratorios. Comenta que este curso no hay convocatoria de cofinanciación. Este año toca 
renovar el equipamiento del laboratorio L4, el gasto a destinar serán 14.000€. La profesora M. 
Victoria Beltrán pregunta cuantos puesto hay en ese laboratorio, se comenta que hay 15 puestos. 
El profesor José Santa pregunta si es posible aprovechar y mantener los equipos antiguos para 
ampliar a 25 puestos y poder impartir en dicho laboratorio las prácticas del nuevo grado GCID.  

 
El profesor José Alejandro López pregunta por la posibilidad de renovar el ordenador de su 

despacho. A la vista del presupuesto, el director considera que habría suficiente dinero para 



 
 

renovar algún equipo del profesorado, el gasto en renovación de los equipos del laboratorio L4 
se distribuirá entre las Áreas según porcentajes habituales, detrayendo la parte correspondiente 
al área de Electrónica. El profesor José Alejandro solicita que se le pasen las especificaciones 
del equipo cuando estén disponibles. También comenta que no necesitará renovar el monitor, 
solo CPU.  

 
El director informa a las Área de que, en caso de que al final del ejercicio quede dinero sin 

ejecutar, la dirección del Departamento decidirá a qué destinar el presupuesto disponible.    
 
    

5. Aprobación, si procede, del ajuste del POD en función del número real de estudiantes 
matriculados en el curso 2022/23. 
 
El director ha mantenido reuniones con coordinadores y profesores de asignaturas del 

primer cuatrimestre de las áreas de EL y ATC, con información de matrícula a 15 de 
septiembre. En la asignatura Fundamentos de Computadores no hay cambios en los grupos de 
prácticas. En la asignatura Dispositivos y Componentes Electrónicos sin embargo, una 
simulación muestra que el profesorado de dicha asignatura bajaría su carga docente por debajo 
de la media del resto de profesores. Propone una reunión del Área de EL para homogenizar la 
carga o compensarla en el próximo curso.  

 
El director propone aprobar sin cambios el POD de las Área ATC y PI y aplazar los 

cambios en el POD de EL hasta una próxima reunión del Área, los cambios consensuados serán 
llevados a la Comisión Permanente. 

 
Se aprueba por asentimiento. 

    
 

6. Asuntos de trámite. 
 

• Aprobación, si procede, de solicitudes de becas-colaboración/formación en Centros 
Departamentos y Servicios Universitarios 2022/23. 
 
Se informa de que se ha recibido una solicitud del profesor Ginés Domenech. Al haber una 
única solicitud se propone su aprobación sin necesidad de tener que priorizar las solicitudes. 
 
Se aprueba. 
 
 

7. Ruegos y preguntas. 
 

El profesor Carlos Joaquín comenta que en la última reunión de la Junta de Centro de la 
ETS de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y de Ingeniería de Minas, la Escuela ha 
decidido paralizar el cambio de nombre de la titulación de minas debido a que la ETSII tenía 
previsto implantar un nuevo grado con cierta coincidencia en el nombre.  

 
Y sin más asuntos que tratar, el Sr. director levanta la sesión a las 13:25 horas, de lo cual, 

como secretario, doy fe.  
 

En Cartagena, a 22 de septiembre de 2022 
 



 
 

El director del Departamento 
 
 
 
 
 

Fdo.: Vicente Javier Garcerán Hernández 

El secretario del Departamento 
 
 
 
 
 

Fdo.: José Javier Martínez Álvarez 
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